

職工側ヨリノ要求書ニ基キ出来得ル限り妥協ニ努ム
右方針ニ範圍ニ於テ解決セシメトスル意嚮ナリ。

尚会社ハ(昨五日)別誌ノ如キ印刷物ソ一紙職工自
宅ニ郵送セリ。

三、附近住民ノ陳情

牛込居住存會議員大野傳吉外一名ノ町有志ハ昨六日
牛込神樂坂警察署ニ出頭、同署長ニ壽レ歳末ニ際シ
本年歳ヲ永續セシムルニ一般町民ノ迷惑欺ナカラズ速カニ
調停ノ方ヲ執ラシメシト陳情シタルモ令署長ハ本會議
ハ発生後日尚淺ク両者ノ感情未ダ融和スルノ程度ニ至
ラズ殊ニ社側ハオニ社聯盟ニ依テ対策ヲ講スルノ旨
係上目下ノ処其ノ概ニ非ズトシテ調停ノ困難ナル事情
ヲ説キタルニ之レク諒トシテ辭去シタリ。

右及申(通)報候也

(別記 演說要旨)

秀英 英舎

高田 憲治

吾々ハパンヲ得シカ爲メノ悲痛ナ叫ビヨシテ耳ル今
吾々ノ提出セル要求ハ最小限度ノモノニモ拘ハラズ
秀英舎重役ハ一顧タニセズ吾々ニ戰ヲ挑ンテ来タ吾ハ
決然トシテ起ワタ然シ吾々労働者ニハ金力ナク権力ナ
ク頼リトスルモノハ只團結ノ力アルノミタ吾々カラ此
力ヲ取り去ワタナラハ資本家ニ蹂躪サレ永久ニ彼等ノ
奴隷トナル外ナシ今ヨリ七十四年前彼ノ「ブルク」ハ萬
國ノ労働者團結セヨト雄々シイ叫ビワアケタコレハ吾
々先輩ヲ金科玉糸トシテ守リ来ワタノ夕一人ノ裏切り
者ハ遂ニ吾々ノ惨敗ニ終ハラセルノ夕然レテ今我國ニ